



**DIALOG PRESIDEN DENGAN MENDIKBUDRISTEK**  
Presiden Joko Widodo berdialog dengan Mendikbudristek Nadiem Makarim, di Istana Negara, Jakarta, Selasa (15/6). Sejumlah upaya dilakukan pemerintah dalam mempersiapkan bibit unggul negara untuk dapat menakhodai bangsa di masa mendatang, salah satunya kebijakan Kampus Merdeka yang dihadirkan Kemendikbudristek.

## Waspadai Covid-19 Delta dan Beta, Varian Indian yang Lebih Mematikan

Covid-19 Varian Delta B1617.2 sangat cepat menular dan Beta B1351 sangat mudah membuat gejala menjadi berat atau lebih mematikan. Varian Delta kini sudah bermutasi membentuk varian Delta Plus atau AY.1. Varian ini ditemukan di Kudus.

**JAKARTA (IM)** - Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Widyastuti mengatakan ada dua hal baru yang mengkhawatirkan yakni varian baru mutasi virus Sars-Cov-2 atau Covid-19, yakni varian yang berasal dari luar negeri, di mana transmisi virus ini

udah ada di Jakarta. Widyastuti memaparkan, ada beberapa varian yang harus diwaspadai, terutama varian Delta B1617.2 yang sudah bertransmisi di Jakarta.

“Varian baru ini cukup merepotkan karena mereka memiliki kemampuan tersendiri untuk menginfeksi kita, seperti kita ambil contoh varian Delta B1617.2 yang amat mudah menyebar dan varian Beta B1351 yang amat mudah membuat gejala menjadi berat

atau lebih mematikan. Meskipun menurut penelitian terakhir, seluruh varian masih dapat diantisipasi dengan vaksin, tetapi ini benar-benar harus kita waspadai bersama,” urai Widyastuti di Jakarta, Selasa (15/6).

Melihat Jakarta yang memasuki fase krusial dan mencegah agar tak masuk fase genting, Widyastuti memastikan seluruh jajaran Pemprov DKI kini tengah bekerja menyiapkan antisipasi jangka pendek terlebih dahulu

dengan menambah semaksimal mungkin kapasitas keterisian tempat tidur isolasi atau Bed Occupancy Rate (BOR).

Sebab, seperti diketahui, ada peningkatan keterisian pasien COVID-19, per tanggal 31 Mei 2021 kapasitas tempat tidur isolasi di Jakarta sebesar 6.621 dan terpakai 2.176 atau 33% dan ICU sebesar 1.014 dan terpakai 362 atau 36%.

“BOR kita juga naik signifikan

▶ Bersambung ke hal 11

## Menkes Blak-blakan Kesulitan Tangani Pandemi Covid-19

**JAKARTA (IM)** - Menteri Kesehatan (Menkes), Budi Gunadi Sadikin mengaku kesulitan penanganan pandemi Covid-19 di Indonesia. Pada awal Desember 2020 saat dirinya menjabat sebagai Menkes, Budi telah ditugaskan tiga prioritas oleh Presiden Joko Widodo (Jokowi) salah satunya untuk mengatasi pandemi Covid-19.

“Kami memang pada saat akhir Desember diminta membantu bapak Presiden dikasih tugas tiga yaitu yang pertama adalah melaksanakan vaksinasi, yang kedua mengatasi pandemi, yang ketiga melakukan transformasi sektor kesehatan. Dan transformasi sektor kesehatan

ini salah satu dari enam yang kita identifikasi ada transformasi resiliensi sistem kesehatan dimulainya di situ,” ungkap Budi secara virtual, Selasa (15/6).

Budi pun mengungkapkan kesulitan awal yang dia hadapi yakni bahan baku obat untuk penanganan Covid-19 yang harus mengimpor dari luar negeri.

“Kita mengalami pada saat kita pandemi ini seperti ini butuh obat bahan bakunya nggak ada, jadi obatnya tidak bisa kita berikan ke rakyat, jadi kita harus khusus terbang mencari bahan baku,” paparnya.

Selain itu, Budi juga men-

▶ Bersambung ke hal 11

## Drop Out 69 Mahasiswa di Tengah Pandemi, STAN Digugat ke PTUN

**TANGSEL (IM)** - Sebanyak 69 mahasiswa dikabarkan di-drop out (DO) dari Politeknik Keuangan Negara Sekolah Tinggi Akuntansi Negara (STAN) di Bintaro, Pondok

Aren, Tangerang Selatan. Puluhan mahasiswa itu diberhentikan karena dianggap tidak mencapai standar kelulusan yang berlaku di STAN. Sebanyak 19 di antaranya keberatan

dan menggugat keputusan DO tersebut.

Kuasa hukum mahasiswa peng-

▶ Bersambung ke hal 11

## 787 CPDB Jakarta yang Tidak Lapor Diri akan Masuk Daftar Hitam PPDB

**JAKARTA (IM)** - Sebanyak 787 calon peserta didik baru (CPDB) DKI Jakarta untuk jalur prestasi jenjang sekolah menengah dan jalur afirmasi inklusi un-

tuk jenjang SD, tidak melakukan lapor diri akan dimasukkan ke daftar hitam PPDB.

“Nanti mereka tidak diperbolehkan untuk ikut PPDB tahun

berikutnya. NIK (nomor induk kependudukan) akan banned,” ungkap Kasubag Humas Dinas

▶ Bersambung ke hal 11

## Gaji PNS Bakal Naik dengan Sistem Baru, Pengamat: Masih Banyak Nepotisme

**JAKARTA (IM)** - Sistem gaji PNS segera dilakukan perombakan. Dengan sistem baru nantinya, gaji PNS pun bakal naik.

Saat ini, gaji PNS tengah dalam masa penyusunan ulang untuk komponen-komponen perhitungannya. Sebab, formula gaji PNS akan berubah.

Pengamat Kebijakan Publik Agus Pambagio menilai, penyesuaian standar penghitungan gaji yang ideal sulit dilakukan karena masih banyak praktik nepotisme dalam rekrutmen pegawai.

“Sistem yang baru nanti harus dilihat apakah menggunakan sistem merit atau tidak. Idealnya sistem merit seperti sekarang, tapi masih banyak yang masuk

karena kedekatan. Ini yang membuat sulit. Teori HRD manapun akan sulit diterapkan kalau masih banyak nepotisme dan performanya tidak sesuai upahnya,” ujar Agus saat dihubungi di Jakarta (15/6).

Tidak hanya itu saja, tapi dia juga mengingatkan agar penambahan gaji PNS juga harus mempertimbangkan kemampuan kas negara saat ini. Terutama dengan banyaknya efisiensi anggaran yang sedang diperjuangkan pemerintah dan Pemda.

“Penambahan gaji harus disesuaikan dengan kondisi kas negara,” terangnya.

Sebelumnya Anggota Komisi XI DPR RI Puteri

▶ Bersambung ke hal 11



PEMERINTAH SIAPKAN TOWER 8 WISMA ATLET PADEMANGAN

Suasana dari Tower 8 Rumah Sakit Darurat COVID-19 (RSDC) Wisma Atlet Pademangan, Jakarta, Selasa (15/6). Satuan tugas penanganan COVID-19 bersama Pemerintah Provinsi DKI Jakarta akan membuka tower 8 RSDC Wisma Atlet Pademangan dengan menyediakan tempat perawatan bagi pasien terkonfirmasi positif COVID-19 sebanyak 1.569 tempat tidur.



PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE  
KOPITIAM  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemendik Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Berma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522



intiland  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Sumber dari kerisauan hati adalah keinginan manusia untuk selalu memiliki. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!  
Dikeluhkan Seorang Warga, Lonceng Gereja 'Dimatikan'



**LONGCENG** Gereja di desa Devon yang indah telah 'dibungkam' untuk pertama kalinya setelah 110 tahun berdentang. Lonceng itu dimatikan hanya ada seorang warga yang baru pindah ke desa itu mengeluarkan bunyi lonceng gereja yang keras.

Lonceng Gereja All Saints di Kenton telah berbunyi seperempat jam sejak tahun 1910. Namun seorang penduduk baru-baru ini membuat keluhan resmi pertama tentang kebisingan

▶ Bersambung ke hal 11

## Ditemukan Kuburan Massal Berisi 123 Korban ISIS di Irak




**SEBUAH** kuburan massal berisi 123 orang yang disiksa dan dibunuh oleh ISIS telah ditemukan di Irak, dua tahun setelah kelompok itu dikalahkan. Pembantaian penjara Badush terjadi pada tahun 2014 dan melihat para narapidana terbunuh ketika ISIS mengambil kendali selama pendudukan mereka di Mosul.

Para jhadiis membebaskan tahanan Muslim Sunni dan memaksa 583 tahanan yang sebagian besar Syiah masuk ke truk, sebelum membawa

▶ Bersambung ke hal 11



ACE  
The helpful place.



BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.310,00	14.045,00
SGD	10.953,00	10.643,00
AUD	11.085,00	10.865,00
EUR	17.486,00	17.221,00
HKD	1.883,00	1.793,00
GBP	20.372,00	20.040,00

Selasa 15 Juni 2021 16.00 WIB